

ひまわり

5

2022
MAY

もくじ

- 2 情勢 2022年度のスタートにあたり
- 3 亀岡福祉会の新メンバーを紹介します!!
- 4 新年度がスタート！
地域とつながる(第三かめおか作業所)
- 5 ちょっと聞いてよ！第38回
あぜ道専用草刈機を購入しました！
- 6 お知らせ・時・ご寄付



今月号の表紙写真：かめおか作業所（小林浩之さん）
毎日午後の休憩時間になると自販機でジュースを
買って一息。「さあ、残り時間もがんばろう！」

社会福祉法人 亀岡福祉会

○法人本部：〒621-0033 京都府亀岡市薄田野町佐伯大門30-1

TEL:0771-24-2596 FAX:0771-24-2597

H P <http://www.kamecomyu.net/>

2022年度の スタートにあたり

西村 直
TADASHI NISHIMURA

社会福祉法人亀岡福祉会
理事長

「新型コロナウイルス、いったい何？」

突如出現した2年前の冬から、またたく間に全世界に広がり未曾有の被害をもたらしました。2年余が経過してもその猛威が収まらないまま2022年度を迎えることになりました。同時に、2022年度の開始は、「信じがたい、目をそむけたくなるような」人命と人権を蹂躪するロシアによるウクライナ侵攻という大国の暴挙の現実を目の当たりにするスタートにもなりました。

「命と健康、そして最大限の安定した生活」を守ることを最優先に43年の歩みを続けてきた社会福祉法人亀岡福祉会（以下「亀岡福祉会」）は「戦争」という暴力非道の手段を用いて侵略を続けるロシア政府とプーチン大統領に満身の怒りと抗議の意を伝えます。一日でも早い停戦と逃げ場のない障害のある人たちを含むウクライナ国民の命を守れ！と訴えます。

亀岡福祉会事業の いつそうの拡充に向けて

さて、デルタ株、オミクロン株と変容を繰り返すウイルス。症状、感染力、

潜伏期間なども変容し、その都度の対応も変え翻弄されてきました2年余でした。

「まん延防止等重点措置」が発令され第6波と言われた2022年1月～2月頃には爆発的な広がりとなりました。亀岡福祉会内で2021年度内に感染した利用者、職員は約40名、保健所や医療機関も「機能不全」と言われた2

022年2月～3月で約30人の感染に広がりました。

2年続きでコロナ感染症に振り回された2021年度でしたが、利用者の願いに応える日々の支援や「亀岡福祉会ビジョン2025」を一步、二歩と前に進める取り組み、また経営の安定を図る活動も充実することができます。

障害のある人たちを含む誰もが安全で安心してくらせる、誰もが差別や排除されることなく、誰もの命が等しく光り輝くには、何よりも平和な社会が無くてはなりません。

目を覆いたくなる残酷で無残な映像が流れる毎日ですが、人間と社会が引き起こした同じ地球上で起こっている現実、しつかり目を開いて真実を見極めないといけないと思います。障害のある人たち、私たちの未来のためにも。

真実を見極める

社会ビジョン2025を具体的な形にしていくこと。そして、次世代につなげていく継承の時にしていくこと。これらの活動を通じて、行政を含む地域の関係機関や事業所、市民などとより幅広く、より心の通うつながりを広めていきたいと思います。

2022年度事業は、この間のコロナ感染症対応の中で経験した「利用者本位の姿勢」「関係者の結束を崩さない組織づくり」「地域との連携強化」の手ごたえを生かし、亀岡福祉会事業のいつそうの拡充にむけ力を重ねたいと思います。

特に、まだ続く「新型コロナウイルス感染症」から命と健康を守る取り組みを将来につなげていく活動。亀岡福

祉会がまた一步前に進みますよう、何とぞよろしくお願い申し上げます。

亀岡福祉社会の 新メンバーを 紹介します！



かめおか作業所
ながた あいな

永田 愛生さん

アニメ“プリキュア”や“名探偵コナン”が大好きな愛生さん。休憩時間には好きな本を読んで過ごしています！下請けグループで毎日いろんな作業に挑戦しています！

ゲームやアニメのキャラクターが好きで、鬼滅の刃も大好きな高田さん。食べることも大好きで、一番の好物は「味噌ラーメンです。」丁寧で優しい声で教えてくれました。



かめおか作業所
たかだ ともき

高田 朋輝さん



第二かめおか作業所
ささき ふうか

佐々木風歌さん

「お仕事がんばってる！」と笑顔で話す佐々木さん。第二かめおか作業所にもすぐに慣れ、毎日楽しく過ごしています。おしゃべりも大好きでみんなと話しています！

入所式では緊張していた様子でしたが、今では笑顔で過ごせることが多くなってきました。ペットボトルのラベルめくりの作業はとてもペースが速く職員もビックリ！車に乗ることが大好きで、毎日回収作業をがんばっています。
一緒に作業所で楽しいことを見つけていきましょう！

第二かめおか作業所
いはら かずあき

井原 一昭さん



第三かめおか作業所
なかた こう

中田 混さん

「今はお菓子に値札やシールを貼っていますが問題なしです！」と話してくれた中田さん、趣味はドミノ倒し。今では自作のドミノ倒しを動画で編集する腕前です。作業所でゆっくり自分がしてみたいことを見つけてくださいね。

入所式は緊張していたかな？最近はだんだんとぼれぼれにも慣れてきて、給食をたくさん食べる日も。
音楽が好きで、手遊び歌を職員と楽しんでいます！

デイセンターぼれぼれ
もりた ゆいな

森田 結菜さん

